



八頭町立郡家東小学校 校歌だより
ふるさとを愛し 志を立て 自立して生きる児童の育成



輝く瞳をもつ子供

第5号 R5.7.20
八頭郡八頭町稻荷310番地
TEL 0858-73-0010
FAX 0858-73-0011
E-mail kogee-e@mail.k.torikyo.ed.jp



安全で楽しい夏休みになりますように

校長 盛田 里美



夏本番、といわんばかりに花壇のひまわりが大きくなりました。この1学期、命に関わる大きなけがや病気をした人がいなかったことを本当にうれしく思っています。保護者の皆様、地域の皆様のおかげです。ありがとうございます。

1学期の様子を見ていると、同じ学年の友達や小さい学年の人にとっても親切にしている人がたくさんいました。特に6年生と5年生は、いつでも1年生のことを気にかけてくれていました。登校するとすぐ図書館に行って本を借りていた人。休憩時間にはグラウンドやかがやき広場で元気に遊んでいた人。少しくらい難しい勉強でも、少しくらい冷たいプールでの学習でも瞳を輝かせてチャレンジしていた人。学級話し合い活動や代表委員会で学級や学校のみんなのことを考えて話し合っていた人。そのような子供たちの姿を見ていると、これからもっともっとできな学校になると思いました。

よいことばかりではなく、失敗をしてしまったこともあったと思います。でも、失敗をした後同じことを繰り返さないためにはどうしたらいいのか一生懸命考えたはずです。伝記を読むと、偉人といわれる人たちも失敗をしてもそこから多くのことを学んだことがよくわかります。同じことを繰り返さないよう努力していくこと。それが成長するということです。

明日から夏休みになります。夏休みにはいろいろな決まりがありますが、まずは自分の身を自分で守ることを終業式で約束しました。2つめは夏休みにすると自分で決めたことをやりきること。3つめは家でも「4つのあ」で生活することです。ぜひお家でもう一度確認をしていただき、安全で楽しい夏休みにしてください。

今日、教室の自分の机といすをできあがった仮校舎を持って行きました。子供たちは今日で今までの校舎とは1年間のお別れです。決まっていてこととはいえ、これまでの歴史を思うと寂しさがこみ上げてきます。夏休みの間に、お家の方や地域の方にもお手伝いをしていただいて引っ越しを行い、2学期からはいよいよ仮校舎での生活のスタートです。2学期の始業式に元気で全校のみんなに会えるのを楽しみにしています。ご家族でできな思い出を作ってくださいね。

